
 
              ORDEM DO DIA 
 

12ª SESSÃO ORDINÁRIA – 05 de outubro de 2020. 
 

Requerimento número 58/2020, de 30 de setembro de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James 

Benvindo Monteiro Junior, requerendo que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta 

Casa de Leis informações referentes a troca das lâmpadas antigas por novas lâmpadas de LED, na 

municipalidade. 

 

Requerimento número 59/2020, de 30 de setembro de 2020, de iniciativa do Vereador Sidney Aparecido 

Fernandes Teruel, requerendo que seja feia a inserção na ata dos trabalhos da sessão ordinária do dia 05 de 

outubro de 2020, de um Voto de Aplauso a campanha de conscientização Outubro Rosa, que trata desse 

assunto tão sério, visando estimular e conscientizar a população, em especial as mulheres, sobre a 

importância da prevenção e do diagnóstico precoce do câncer de mama. 

 

Requerimento número 60, de 01/10/2020, do Vereador Paulo Roberto Martins, requerendo ao Senhor 

Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis informações, referente a instalação de semáforo nas 

confluências da Avenida São Paulo com a Avenida Pernambuco, e Avenida São Paulo com a Rua João 

Pessoa. 

 

Requerimento número 61, de 01/10/2020, do Vereador Paulo Roberto Martins, requerendo ao Senhor 

Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis informações sobre quais providências estão sendo 

tomadas para combater as queimadas em nosso município. 

 

Requerimento número 62/2020, de 01 de outubro de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James 

Benvindo Monteiro Junior, requerendo ao Chefe do Poder Executivo Municipal, a determinação junto ao 

setor responsável pela linha férrea, que seja feita a limpeza, revitalização e cercamento da área. 

 

Requerimento número 63/2020, de 01 de outubro de 2020, de iniciativa do Vereador Glauco James 

Benvindo Monteiro Junior, requerendo ao Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis, 

informações de acidentes envolvendo veículos da frota municipal, na cidade de Osvaldo Cruz. 

 

Requerimento número 64, de 01/10/2020, do Vereador Paulo Roberto Martins, requerendo ao Senhor 

Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis informações de como estão sendo utilizados os 

recursos destinados para merenda escolar do município, através do Programa Nacional de Alimentação 

Escolar “PNAE”. 

 

Moção nº 10, de 17/09/2020, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, Moção de Aplauso e 
Reconhecimento aos estabelecimentos comerciais, Supermercado Santo Antônio e Santo Antônio PRBI 

Materiais Elétricos, ao seu proprietário o Senhor Edson Augusto, pelas ações adotadas recentemente em 

prevenção a transmissão do coronavírus. 

 

Moção nº 11, de 17/09/2020, do Vereador Glauco James Benvindo Monteiro Junior, Moção de Aplauso e 
Reconhecimento, à Associação Comercial e Industrial de Parapuã, dirigida aos membros da sua Diretoria e 

aos seus funcionários, pelo brilhante trabalho desenvolvido em favor da comunidade parapuense, em 

especial por todas as medidas tomadas para auxiliar e orientar o comerciante local nesse momento de 

dificuldade que estamos passando devido a pandemia decorrente do coronavírus. 
 

 

 

 


